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A n fra g e 

der Abgeordneten Fauland 

und Genossen 

an den Herrn Bundeskanzler 

betreffend s~rukturpolitische Maßnahmen im Raume Eisenerz 

Durch die überaus großen Investitionen in den technischen 

Ausstattungen des Bergbaues Eisenerz wurde einem weltweiten 

Trend in der Bergbauindustrie folgend, der Einsatz von Arbeits

kräften auch im steirischen Erzbergbau im Raume Eisenerz 

reduziert. Dadurch wurden in dem genannten Raum Arbeitskräfte 

freigesetzt, die auf· Grund der ungünstigen Beschäftigungslage 

in dem Gebiet um Eisenerz nur schwer andere Arbeitsplätze 

finden können. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher an den Herrn 

Bundeskanzler die 

A n fra .. g e 

1. Welche Maßnahmen hat die Bundesregierung zur Umstrukturierung 

der zumeist veralteten industriellen Struktur im Raume Eisenerz 

im Interesse der Sicherung der Beschäftigung in diesem Gebiet 

getroffen? 

2. Welche Maßnahmen sind zur Erreichung des genannten Zieles 

geplant? ~-
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